

cédé, en supprimant les phénomènes nécessaires de phagocytose et les produits de déchet qui s'en suivent donnerait au dire des auteurs des résultats beaucoup plus rapides et beaucoup plus constants.

---

Le prochain congrès de la Canadian Medical Association, aura lieu à Qubec en juin prochain sous la présidence de M. le professeur Grondin. Ce congrès constituera la cinquantième réunion de l'Association depuis sa fondation. Il est très probable qu'un délégué français et des délégués anglais ou américains y assisteront et y présenteront d'importants travaux. Nos confrères canadiens-français devraient s'inscrire en grand nombre pour cette prochaine réunion qui promet d'être une des plus importantes de l'Association.

---

Les ostéopathes présenteront de nouveau à la prochaine réunion de l'Assemblée Législative, un projet de loi pour obtenir la permission de pratiquer la médecine dans la province. Il est à espérer que nos députés comprendront l'importance de la lutte contre ce charlatanisme si peu déguisé et des plus dangereux. Chaque médecin doit avoir à cœur d'y intéresser personnellement le représentant de son comté et insister auprès du député de sa région pour que cette demande soit encore rejetée et de façon aussi définitive que possible.

---

Deux nouveaux hôpitaux ont été récemment ajoutés aux maisons d'enseignement de la Faculté de Médecine de l'Université Laval. Ce sont l'hôpital Général et l'hôpital du Sacré-Cœur. Ces deux institutions fourniront à la clinique un précieux support qui